

Constitución Nacional está para ser cumplida”, manifestaron en un Comunicado.

Para toda actividad agroindustrial la tierra es uno de sus capitales principales, su ocupación es un delito y atenta contra la paz social. Garantizar el cumplimiento de la ley es una condición fundamental para combatir este tipo de atropellos. Otra incertidumbre más pesa sobre las alicaídas producciones regionales, puesto que en tanto no se resuelva este preocupante problema, el desarrollo de las actividades productivas estará en vilo.



Dirigentes de Economías Regionales de CAME repudian las tomas de tierras

PROGRAMA AHORA COLEGIOS

La Comisión Directiva de la CRIPCO informa que se halla en vigencia el Programa Ahora Colegios / Ahora Estudiantes, que fuera propuesto por la entidad obereña el pasado 11 de agosto, mediante una nota remitida al Ministerio de Hacienda a través de la Confederación Económica de Misiones (CEM). Este Programa permite abonar cuotas y/o deudas en instituciones educativas de gestión privada del nivel inicial, primario, secundario y terciario, incluyendo universidades privadas y jardines maternos, hasta en 12 cuotas sin intereses y con un reintegro del 20% con las Tarjetas de crédito del Banco Macro

y Banco Credicoop, estando vigente vigente todos los jueves y viernes hasta el día al 31 de diciembre. La iniciativa surgió debido al creciente número de alumnos cuyos padres adeudan cuotas en las instituciones educativas o no pueden cumplir con las mismas. La propuesta presentada por la CRIPCO apunta a ofrecer dentro del movilizador e innovador marco de los planes provinciales AHORA, un esquema de pagos en cuotas sin interés mediante tarjeta de crédito, que permite a las familias misioneras poder cumplir con las instituciones educativas, aliviar la comprometida situación actual de las mismas y permitir que no descienda

abruptamente la matrícula escolar a futuro, tomando en cuenta además que ciertas actividades no están activas.

REUNIÓN DE ENTIDADES DE LA CEM

El 30 de octubre la Confederación Económica de Misiones realizó su reunión de Consejo Directivo con amplia participación de representantes de entidades empresarias y cámaras de comercio adheridas a la CEM. Previamente a la reunión la Dip. Nacional Flavia Morales brindó una breve presentación sobre Silicon Misiones, una apuesta para construir un futuro ligado a la tecnología con infinitas posibilidades. El objetivo es el de replicar una ciudad de avanzada para que los jóvenes misioneros puedan desarrollar su conocimiento y creatividad sin tener que emigrar, con las principales empresas tecnológicas asociadas. Una vez terminada las presentaciones comenzó el encuentro con los representantes de las entidades de la CEM presentes, encabezados por el Presidente de la entidad, CP Alejandro Haene.

El tema principal fue el tratamiento de la actual situación de todos los sectores económicos de la provincia, el cual evidenció que con las restricciones sanitarias conviven disímiles facetas que transcurren sectorialmente entre reactivaciones y situaciones críticas. Desde el sector comercio remarcaron el preocupante desabastecimiento de mercaderías, así como el sector de la construcción resaltó la falta de materiales vinculados con la actividad. El sector del turismo, uno de los más perjudicados, destacó los programas que se pronueven tanto desde el Gobierno Nacional como el Provincial, como el denominado "Ahora Vacaciones", lanzado por el Gobierno de Misiones, que permitirá un crecimiento de la actividad durante las próximas vacaciones de verano.

Fuente: Comunicación CEM



SE REALIZÓ EL MEJOR OBERÁ 2020



218 En esta edición

- SE REALIZÓ EL MEJOR OBERÁ 2020
- CAPACITACIÓN EN ATENCIÓN AL CLIENTE
- REUNIÓN CON IFAI
- GESTIONES CRIPCO ZONA IMPOSITIVA DIFERENCIAL MISIONES
- COMUNICADO EN DEFENSA DE LA PROPIEDAD PRIVADA
- PROGRAMA AHORA COLEGIOS
- REUNIÓN DE ENTIDADES DE LA CEM

Cámara Regional de Industria, Producción y Comercio de Oberá

Fundada el 11 de septiembre de 1949

9 de Julio 934. Oberá, Misiones
Tel / Fax (03755) 401323 / 421169

cripco@amet.com.ar - cripco.obera@gmail.com

www.cripco.com.ar

CRIPCO.OBERA

@OberaCRIPCO

Miembros de:



Desde el martes 3 al domingo 8 de noviembre se llevó adelante la edición 2020 de la Campaña Mejor Oberá, Programa que tiene como objetivo fundamental el de posicionar a la ciudad como un sitio con buenos precios, interesantes condiciones de compra, opciones en turismo y gastronomía, además de impulsar la indispensable digitalización que se afianza como la herramienta necesaria de ventas y promoción para empresas, comercios, profesionales, prestadores

de servicios y emprendedores. Acorde a ello el sitio web mejorbera.com.ar fue el lugar desde el cual se pudo acceder a conocer las propuestas y beneficios vigentes durante los días del Mejor Oberá, siendo además el medio por el cual se realizaba la adhesión de comercios, para constituirse luego en una excelente vidriera de los mismos, teniendo además la apoyatura de redes sociales y medios de comunicación tradicionales. La CRIPCO fue la entidad organizadora

de la acción, contando con el indispensable apoyo del Gobierno de la Provincia, el Ministerio de Hacienda, el Ministerio de Turismo, la Municipalidad de Oberá, la Confederación Económica de Misiones (CEM), la Subsecretaría de Turismo, la Cámara de Turismo Sierras Centrales de Misiones, la Federación de Colectividades, el IFAI Misiones y el Banco Macro. Más de 70 comercios adheridos con promociones, descuentos y planes de

+54 3755 582420

buscanos en: f i

03755 422158
408187

NORUEGA 787

OBERÁ - MISIONES

imprenta.cgi@gmail.com

info.cegin@gmail.com

financiación en diferentes rubros, 14 propuestas en alojamientos con descuentos del 50%, visitas guiadas gratuitas y gastronomía en el Parque de las Naciones con seis casas típicas, promociones 2x1 en atractivos turísticos (Termas de la Selva, Salto Berrondo, Jardín Bíblico, Misiones Off Road), descuentos en el Mercado Concentrador, fueron entre otras las opciones que se ofrecieron durante el evento.

El lanzamiento oficial del Programa, se realizó el 5 de octubre de manera virtual desde la Casa de Gobierno de Misiones, en un acto que contó con la presencia del Gobernador Dr. Oscar Herrera Ahuad, el Ministro de Hacienda CP Adolfo Safrán, el

Intendente de Oberá Dr. Carlos Fernández, el Ministro de Turismo Dr. José María Arrúa, el Presidente de la CEM CP Alejandro Haene, el Presidente de la CRIPCO, CP Carlos Mielniczuk y el Gerente Regional del Banco Macro, Miguel Ayala. El acto oficial se constituyó como punto de partida para una gran cantidad de encuentros que se llevaron a cabo para poder lograr la coordinación de los distintos sectores involucrados y que culminaron con la realización del Programa, del cual pudieron participar socios y no socios de la entidad. La iniciativa de la CRIPCO buscó incentivar la afluencia de visitantes de otras localidades, lo cual conlleva junto al accionar de los consumidores

locales, la movilización de la actividad económica de toda la Zona Centro, puesto que además del sector comercial, los servicios y el turismo fueron actores fundamentales en esta propuesta, que intenta lograr una mejora perdurable en los comercios y servicios de Oberá, mediante el trabajo sinérgico y la concientización. Cabe señalar que el Programa Mejor Oberá fue declarado con beneplácito por la Cámara de Diputados de Misiones, a raíz un proyecto presentado por el Diputado Provincial Dr. Rafael Pereyra Pigerl, y se perfila como un sitio virtual que proseguirá fomentando la actividad comercial, productiva y turística en la localidad.

CAPACITACIÓN EN ATENCIÓN AL CLIENTE

En el marco del Programa Mejor Oberá se planteó oportunamente desde la CRIPCO la necesidad de poder brindar una o más charlas de capacitación destinadas a mejorar la experiencia de compra de los consumidores locales y visitantes que reciba la ciudad, para optimizar el efecto positivo del evento. Es por ello que el jueves 22 de octubre, mediante la plataforma Zoom, se desarrolló el encuentro virtual denominado "Importancia de la Atención al Cliente en el Mejor Oberá", el cual fue dictado por el Presidente de la Asociación Misionera de Marketing, Guillermo Poujade, quién es Licenciado

en Publicidad, con Postgrados en Marketing Estratégico Operativo, Agilidad para la Crisis, Desarrollo Estratégico y de Franquicias, entre otros.

La charla de carácter libre y gratuita, estuvo destinada a comerciantes, profesionales, emprendedores y todo el personal de contacto con el cliente, abordándose temáticas como ser: conceptos generales de marketing y su aplicación cotidiana, tendencias del mercado y los consumidores, la importancia creciente del comercio electrónico, la experiencia del cliente, estética comercial y valor agregado,

experiencias y emociones en el proceso de compra, mandamientos y errores habituales en la práctica cotidiana y otros temas, culminando la capacitación con un intercambio entre los asistentes y el disertante donde se pudieron evacuar consultas e inquietudes sobre lo tratado. Es intención de la CRIPCO proseguir con estas charlas con Capacitadores regionales debidamente calificados, con el fin de mejorar el proceso de atención al cliente en todos los rubros de actividad, generando un proceso de mejora continua que beneficiará a todos los comercios en general.

REUNIÓN CON IFAI Y MERCADO CONCENTRADOR OBERÁ



El jueves 29 de octubre por la mañana, el CP Marcelo Rodríguez, titular del Instituto de Fomento Agropecuario e Industrial de Misiones (IFAI), acompañado por Marcelo Orué, Coordinador de los Mercados Concentradores provinciales,

visitaron la CRIPCO, manteniendo un encuentro con el Presidente de la entidad, CP Carlos Mielniczuk y la Consejera Carola Blasig. En el mismo el funcionario brindó detalles de las acciones que el IFAI está desarrollando a través de diferentes proyectos encarados en toda la provincia, a la vez que reafirmó el acompañamiento que realizará mediante la adhesión del Mercado Concentrador Local al Programa Mejor Oberá. Por su parte los Directivos de la CRIPCO pudieron comentar aspectos del trabajo que lleva adelante permanentemente la entidad empresaria obereña, con el fin de fomentar la actividad comercial, productiva, industrial y de servicios de la Zona Centro de Misiones. Previamente, el viernes 23, Marcelo Orué y Roxanna Arguello, Responsable de la Administración del Mercado Concentrador Zonal, habían mantenido un encuentro con el Presidente de la CRIPCO adelantando que se sumarían con diferentes propuestas al Mejor Oberá 2020.

GESTIONES CRIPCO POR ZONA IMPOSITIVA DIFERENCIAL MISIONES



El 22 de octubre, la CRIPCO remitió notas institucionales a los siete Diputados y tres Senadores Nacionales por Misiones, como así también al Gobernador Oscar Herrera Ahuad, manifestando su preocupación y total disconformidad ante el tratamiento legislativo de un proyecto de Ley que contempla la implementación de una Zona Impositiva Diferencial solamente en cuatro localidades provinciales, cuando el pedido original oportunamente realizado contemplaba que los beneficios sean para todo el territorio provincial, a fin de evitar asimetrías internas entre comunas. El Diputado Luis Pastori haciéndose eco del lógico razonamiento, dió lectura a la nota de la entidad obereña en la sesión realizada de manera virtual esa misma tarde en la Cámara de Diputados de la Nación. Además de poder comercializar al exterior, con la ventaja de tener menos carga

impositiva nacional, también se generaría en determinadas localidades una disminución de los precios de los productos que se venderían localmente, generando una inevitable distorsión interna. Esta nueva la iniciativa establece además la creación de una Corporación Misionera de Desarrollo que sería la encargada de manejar en la parte práctica la aplicación de la ley. Sobre el tema la CRIPCO emitió un Comunicado de Prensa que expresa:

«La Comisión Directiva de la Cámara Regional de Industria, Producción y Comercio de Oberá (CRIPCO), manifiesta su profunda preocupación ante los trascendidos periodísticos que dan a conocer que la oportunamente solicitada Zona Impositiva Diferencial para Misiones, que se había impulsado desde esta entidad junto a las Cámaras de toda la provincia en apoyo a la solicitud del Gobierno de la provincia, se implementaría únicamente en cuatro localidades misioneras», indica el comunicado.

«Al momento de respaldar el proyecto aludido, que fuera presentado por el Dr. Herrera

Ahuad al Presidente de la Nación a fines de agosto, se dejó perfectamente aclarado que las entidades empresarias solicitaban la aplicación de medidas que beneficien integralmente a todas las localidades del territorio misionero, puesto que de aplicarse en la manera que aparentemente se haría, generaría profundas asimetrías internas que agravarán la situación de los municipios no alcanzados por las exenciones a implementarse».

«Por lo expuesto reiteramos nuestra total disconformidad con la aplicación de cualquier tipo de medidas impositivas que no sean comunes a todas las localidades de la provincia de Misiones, informando asimismo que se elevarán los reclamos correspondientes ante las autoridades pertinentes, dado que consideramos que estas situaciones en lugar de brindar soluciones de fondo a la situación de crisis existente, generarán profundas conflictividades entre los municipios del territorio provincial».

COMUNICADO EN DEFENSA DE LA PROPIEDAD PRIVADA

Dirigentes PyMEs del Sector de Economías Regionales de la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME) expresaron su preocupación y repudio por las tomas de tierras en diferentes puntos del país. "Exigimos acciones inmediatas por parte de los poderes Ejecutivo y Judicial de cada jurisdicción. La propiedad privada es un derecho fundamental y la

GRUPO NORDESTE
Sistemas Integrales de Limpieza y Mantenimiento
C. Álvarez 1813 Tel: 03752 - 430984. Posadas
Sucursal Oberá: Córdoba 240. Tel: 03755 - 420560
E-mail: info@gruponordeste.com.ar

SEGURIDAD MISIONES S.R.L.
Córdoba 240 - tel: 420560

EMERGENCIAS MÉDICAS
SOS
Sociedad Obereña de Socorro
Estamos Siempre
Córdoba 24 - Oberá - Misiones
Teléfonos: 420100 - 420200 - 400100
sosemergencias@arnet.com.ar